
 

 

                 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

 
 
 

 

 

 

発行元： 
日向市立富島中学校 
（文責 校長･向江） 

令和３年１月６日 

「新生徒会長と『2021 年の富中』を語る」 

～地域とともにある富島中～ 

富島中 
学校だより 

第 13 号 ・ ・ 力 夢 心 

生徒会執行部 

◇◆富島中ホームページ◇◆ 

http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/ 

から、学校だより等、学校の情報をご覧いた 

だけます。 富島中 

副会長 ◎黒木晴人「先頭に立
ち、ボランティア活動も頑張る。」 

〇井上結姫「自分の立場をわきま
え、場の雰囲気にあった態度で毎日
を過ごす。」 

当たり前のことが当たり前
にできるように、学校一丸と

なって取り組んでいます。 

凡事徹底 
ぼんじ 
てってい 

の皆さんに、「これから、まず、やっていきたいこと」を聞きまし

新春特別対談 

書記 ◎松岡結衣「伝統を守り、毎
日楽しく過ごせるような学校を、生徒
で動かして作っていきたい。」 

〇兒玉奏「地域からも愛される学校を
めざして、自分から進んであいさつや
ボランティアを頑張りたい。」 

黒木晴人 井上結姫 松岡結衣 兒玉奏 

甲斐優作 梅田瑠夏 

会計 ◎梅田瑠夏「行事などに力を
入れ学校をもりあげ、自分の役目を
果たせるように、頑張る！」 

〇甲斐優作「みんながいっぱい募金
してくれる仕組みを考える。」 

生活 ◎岩倉吏臣「全校生徒のあいさ
つがよくなる活動を考えたい。」 

〇増田来望「委員⻑をサポートし、副
委員⻑としての役目を果たしたい。」 

文化広報 ◎加藤捺「今行っている
掲示物チェックなどを、全クラスが
必ず取り組むように工夫したい。」 

〇川口睦希「学校の役に立つ様な行動
をしていきたい。」 

学習 ◎黒木菜々子「今まで無かった
ような活動を取り入れて、学習への関
心を向上させたい。」 

〇福﨑悠史「みんなのお手本になるよ
うな人になりたい。」 黒木菜々子 福﨑悠史 

給食 ◎石氷澪「学校全体で、残食
０になるように頑張る。」 

〇畝原姫星「学校内で残食０が増え
るような工夫をする。」 

黒木杏珠 児玉陸都 

美化 ◎黒木杏珠「誰が見ても
「きれい」と言ってもらえるように
力を入れて活動したい！！」 

〇児玉陸都「学校の外を今まで以上
に綺麗にしていきたい。」 

保体 ◎山本遙人「新しい取組を取
り入れ、地域からも愛される中学校
を目指す！」 

〇松葉史弥「委員⻑をサポートし、
様々な行事を成功させていきた
い。」 

左:岩倉吏臣 右：増田来望 

成合侑生 佐藤悠輝 左：石氷澪 右：畝原姫星 

図書 ◎成合侑生「図書館からも
負けずに、学校をもっと盛り上げて
いきたい。」 

〇佐藤悠輝「図書室に多くの人が来
てくれるようにしたい。」 

松葉史弥 山本遙人 

川口睦希 加藤捺 

 

飯干 大悟 

（いいぼし だいご） 

生徒会長（R２～３） 

聞き手：向江 修一 

（むかえ しゅういち） 

校長（R 元～） 

も
う
一
つ
、
私
の
公
約
で
も

あ
る
「地
域
に
信
頼
さ
れ
る
学

校
」
を
め
ざ
す
よ
う
な
の
で
大

変
う
れ
し
く
思
い
ま
し
た
が
、

地
域
と
の
関
わ
り
を
ど
う
感

じ
て
い
ま
す
か
？ 

 

「地
域
に
信
頼
さ
れ
る
学
校
」
に

 

飯
干 

は
い
、
小
学
校
ま
で
と
違

っ
て
ほ
と
ん
ど
地
域
と
の
関

わ
り
る
こ
と
が
無
く
な
り
ま

し
た
。
私
た
ち
は
こ
こ
ま
で
地

域
で
育
て
て
く
れ
た
と
思
っ

て
い
ま
す
の
で
、
地
域
の
恩
返

し
も
兼
ね
て
、
自
慢
で
き
る
学

校
に
で
き
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

ま
ず
は
、
今
や
っ
て
い
る
「ピ

カ
ピ
カ
大
作
戦
」
を
拡
大
し
て

い
こ
う
と
考
え
て
い
ま
す
。 

 

「
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
」
元
年
に
！ 

 

向
江 

私
も
縁
あ
っ
た
「富
島
」
の

地
を
大
切
に
し
て
い
き
た
い

と
思
っ
て
い
ま
す
。
会
長
の
２

年
生
は
総
合
学
習
で
「Ｓ
Ｄ
Ｇ

ｓ
」
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す

が
、
来
年
度
は
全
校
、
さ
ら
に

校
区
の
小
学
校
、
地
域
に
展
開

し
て
い
く
予
定
で
す
。
「誰
一

人
と
し
て
取
り
残
さ
な
い
」
学

校
・
地
域
を
め
ざ
し
ま
す
の

で
、
生
徒
会
も
「１７

の
目
標
」

を
意
識
し
て
活
動
し
て
く
れ

る
と
あ
り
が
た
い
で
す
。
コ
ロ

ナ
も
終
息
し
、
日
常
に
戻
る
こ

と
を
信
じ
て
、
今
で
き
る
こ
と

を
お
互
い
頑
張
り
ま
し
ょ
う
。

 (

会
長
を
は
じ
め
生
徒
会
執
行
部

は
、
意
欲
に
燃
え
て
い
ま
す
。
保

護
者
・地
域
の
皆
様
、
ぜ
ひ
生
徒

会
の
活
動
を
ご
覧
に
な
り
、
ご
支

援
く
だ
さ
い
。) 

(

新
年
を
迎
え
、
会
長
と
今
年
の

富
中
の
在
り
方
に
つ
い
て
語
り

合
い
ま
し
た
。) 

 

向
江 
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と

う
。今
日
は
、
新
年
に
あ
た
り
、

今
年
の
富
島
中
の
方
向
性
を

語
り
た
く
て
来
て
も
ら
い
ま

し
た
。
ま
ず
、
会
長
は
「任
命

式
」
の
あ
い
さ
つ
で
、
「楽
し

い
学
校
」
を
め
ざ
す
と
話
し
て

い
ま
し
た
が
、
具
体
的
に
聞
か

せ
て
く
だ
さ
い
。 

 

「伝
統
継
承
」
に

「
＋
α
」
を 

 

飯
干 

は
い
、
基
本
的
に
は
前
前

谷
会
長
の
「
一
人
一
人
の
個
性

を
大
切
に
し
な
が
ら
も
、
ま
と

ま
り
の
あ
る
楽
し
く
快
適
な

富
中
を
つ
く
る
」
と
い
う
想
い

は
同
じ
で
す
。
た
だ
、
今
の
コ

ロ
ナ
禍
の
中
、
ど
ん
よ
り
と
し

た
雰
囲
気
を
取
り
払
う
た
め

に
も
、
プ
ラ
ス
α
で
「新
し
い

楽
し
い
行
事
」
を
作
っ
て
い
き

た
い
で
す
。 

向
江 

ど
う
し
よ
う
か
迷
っ
た
時

は
、
ぜ
ひ
実
行
す
る
方
向
で
知

恵
を
絞
っ
て
く
だ
さ
い
。
皆
が

明
日
も
来
た
く
な
る
よ
う
な

学
校
に
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

まだまだコロナの影響は続きそうで
す。これだけ家の中で過ごした正月
も大学受験以来ですが、初詣など伝
統的な年中行事を不要不急に含める
のはいかがなものかと思います。で
も、今は命が最優先です！(向江) 


